

## AM EMIL GIBT ES NACHWUCHS!

Seit Montag gibt es erstmalig Axolotl-Laich.  
Die kleinen Larven sind wohlauf und jetzt einige  
Tage alt (Stand März 2018).  
Sie können in Raum 220 der Biologie besucht werden.

Außerdem gibt es seit zwei Wochen einen neuen  
Bewohner, den uns Herr Lachnitt, ein Axolotl-Züchter  
aus Hammelburg, gespendet hat. Dafür dankt ihm das  
Axolotl-Team ganz herzlich. Ebenfalls möchten wir  
Herrn Rudolf danken, der den Axolotl von Hammelburg  
nach Spardorf ans Emil gebracht hat!

Michael Dreyer und Claudia Schneider

